



今治商工会議所青年部  
第24号 会報誌

発行 平成30年 3月31日  
今治YEG総務広報委員会  
印刷 第一印刷株式会社

# 今治



**Islands** 美しい島々の浮かぶ瀬戸内海

**Active** この街は活気に満ちあふれ

**Marine** 自然に育まれた白砂青松の海

**Resort** 人々の集う都市となって

**Across** この海と世紀を越える

**International** 世界へと翔たく……

**Bridge** 巨大な架け橋が姿を現した

写真提供： 今治 YEG 会員事業所  
第一印刷(株)

# ご挨拶

平成29年度の全事業を無事に終える事ができ、今の私の心は「感謝」の気持ちと「安堵」の気持ちで溢れています。

私は、今治商工会議所青年部の錚々たる歴代32名の会長の中で最も頼りなく非力な会長だったと思っています。

その私を守ってくれ、時には議論を戦わせ、時には叱咤激励してくれ、そして最後には支えてくれた、約250名の今治YEGメンバーのみんなと共有した時間と心の繋がりは、私にとって一生の宝物であり、私を成長させてくれました。

また、今治商工会議所の檜垣会頭をはじめとする親会の方々、楠橋会長をはじめとする女性会の方々、そして、村上会長をはじめとするシニアクラブとOBの方々のご支援とご指導とご鞭撻も、大きな支えとなりました。

県内外の各YEG単会の会長をはじめとする色々なYEGメンバーと知り合えたのも、大きな糧となりました。

今年はスローガンを「経済団体としての役割を再認識し、存在感を示すための地盤を固めよう！」とし、これを基に事業を展開してきました。

従来から続く事業は、各委員会の報告の通り今までより進化しながら滞りなく開催する事ができました。



平成29年度 会長

田中良史

新たな事業としては、新入会員の入会式を年間2度開催しました。これは入会時にYEG会員としての自覚を持ち、会の組織や役割や手続き等の基本的な事を知ってもらい、できるだけ各行事や会合へ出席しやすい環境を作り、早期に役員候補になるようなメンバーに育ててもらう事によって、急激に増加した会員数の維持と、来年度以降の大量卒業期に対応するため始めました。

これ以外に新しい試みとして、メンバーの自発的な発案による、Yランドリーグソフトボール大会への単独チームでの出場と、メンバーの家族も招待した大運動会の開催がありますが、どれもやって良かった事業でした。

次年度は第34代会長として宇野一世君が会を牽引してくれます。歴代会長の中では珍しい創業社長としての創意と熱意で会を盛り立ててくれると期待しております。

来るべき県連会長の輩出と県大会の主管や40周年事業の開催に向けて、会員の皆さんのより一層の奮起を期待するとともに、親会をはじめとする関係者の皆さまには今まで以上のご指導・ご鞭撻・ご協力をお願い申し上げます、私の心からのお礼の挨拶とさせていただきます。

## 平成29年度各委員会事業報告

### 経営研修委員会

副会長	委員長	伊藤恵美子		
宇野 一世	副委員長	檜垣 有政	世良 真教	
		門田 雅	横田 綾	
		岡本 美紀	南部 吉信	
		武田 伸治	越智 宏幸	

平成29年度の経営研修委員会では3つの事業を行いました。

『岩国視察研修 岩国YEGとの交流会』

『株式会社田窪工業所 工場見学』

『会社経営に役立つ講演会』

6月17日 岩国視察研修として、岩国YEGのご協力のもと半月庵で押し寿司の体験、錦帯橋・岩国白蛇観覧所・鶴の里・岩国城等散策の後、村重酒造酒蔵見学を行いました。夕食は有名な“山賊”で行い、岩国YEGとの交流会を深めました。33名の参加を頂きました。



岩国視察研修



企業経営に役立つ講演会



優良企業視察研修

7月15日 株式会社田窪工業所に工場見学に伺いました。今治に本社を置く会社として、是非工場見学にとご案内を頂き、会長、社長のお出迎えの中お邪魔しました。工場内は、トヨタ生産方式を取り入れたラインに無駄が無く、材料投入から包装までのレイアウト及び工程区分は同業参加者の興味を引くものでした。また要所に最新鋭の高速パンチングプレスとガスレーザー加工の複合設備等を導入し、更なる生産効率向上に取り組まれていました。30名の参加を頂きました。

1月23日 会社経営に役立つ講演会と題し、身近な先輩に日頃の経営の悩みを聞いてみようという尾越優様、白石泰嗣様、河上亮様の3名にお越し頂き、ディスカッション形式でお話しを伺いました。YEG時代の振り返りから始まり、後半はそれぞれの経営理念をお話頂き、興味深い内容に参加者全員が聞き入っておられました。懇親会は国際ホテルで開催し、先輩方は終始笑顔で大変楽しんでおられました。参加者は講演会では初の100人越えの105名の参加を頂き、企画、司会を全て女性中心で行うという新しい試みも行いました。

今年度皆様のご協力により、滞りなく事業を遂行出来た事に感謝致します。

## 総務広報委員会

副会長 原 竜也  
 委員長 小松 正義  
 副委員長 大島 淳 越智 元  
 八木 伸樹 智内 健太  
 須田 寛 風本 崇  
 中村 拓 渡邊 俊哉

平成29年度、総務広報委員会では、「今治YEGホームページの管理・運営」、「今治YEG事業の情報発信」、「グループウェア”エンジェルタッチ”の積極的な活用推進」、「通常総会・臨時総会の開催」、「第24号会報誌の発行」という5つの事業を行いました。

最初の事業として、平成29年5月15日(月)に今治国際ホテルにて通常総会を開催致しました。ご来賓を含め、総勢149名の中、滞りなく厳粛に進行され、5名の卒業生を送り出す事ができました。その後の懇親会では卒業生、先輩方を含め、YEGについて有意義な意見交換をする事ができました。

次の事業として今治YEGホームページの管理及び今治YEG事業の情報発信を行いました。委員会メンバー同士で様々な意見を出し合い、どうすればより良いホームページになり、多くの情報を発信できるか幾度も委員会にて議論し、現在のホームページとなりました。メンバー以外の方へも今治YEGの活動内容を知ってもらう為、会長基本方針や委員会事業計画、組織図、会員企業等の情報を増やすと共に、リアルタイムに情報更新をできるようにFacebookと連携し、スマートフォンでも見やすいページに変更しました。また、入会申込書等もダウンロード可能とし、活用できるホームページに刷新する事ができました。

また、バーバーレス及び情報共有化ができるよう、エンジェルタッチの活用推進を行い、入会資格としてエンジェルタッチの使用を取り入れました。

最後の事業として、平成30年3月5日(月)に今治国際ホテルにて臨時総会を開催致しました。今治YEGメンバー総勢91名の中、田中会長より宇野会長へ滞りなく組織が引き継がれ、その後の懇親会では各委員会ごとに1年間の反省及びメンバー同士の親睦を深めることができました。

1年を振り返って、田中会長及び原担当副会長、委員会メンバーの皆様、事務局のご協力のおかげで総務広報委員会として事業結果を残すことができました。本当にありがとうございました。



29年度臨時総会にて田中29年度会長(右)から宇野30年度会長(左)へ引継ぎ



通常総会：近藤副会長来賓祝辞



今治YEGホームページ

## 地場産業振興委員会

副会長 渡辺 俊  
 委員長 近藤 剛文  
 副委員長 福岡 友也 近藤 省吾  
 矢葺 純也 長井 重樹  
 吉田 良二 鳥井 亮  
 坂本 考弘 藤高 亮

平成29年度の地場産業振興委員会ではメイン事業として2つの事業を行いました。

1つ目は第22回タオルデザイン展です。

今年からギャラリー CHUCHUの小野穎子先生を審査委員長にお迎えし、新たな体制でタオルデザイン展の運営を進めてまいりました。

まず9月15日に審査会を行い、小野審査委員長のもとみんなで優秀作品20点を選びました。今年は今治市内や姉妹都市の広島県尾道市・群馬県太田市・アメリカ レイクランド市の小中学生に加え、新たに今治特別支援学校からも作品の応募があり、年々作品数が充実しています。

その後、10月22日にテクスポートにおきましてタオルデザイン展の表彰式を行いました。

当日は台風が直撃し、タオルメーカーによる即売は中止になるという悪天候だったのですが、太田市からの受賞者も含め全ての受賞者が参加し無事表彰式を終える事が出来ました。

2つ目の事業としては11月11日に行われました「YEGの日」の運営です。

ちょうどその日は四国Yランドリーグソフトボール大会の練習が予定されていたため、練習前に写真撮影を行いfacebookにアップしました。また、個々のメンバーで撮った写真も合わせてアップし、今治YEGの活動を紹介する事が出来ました。

最後になりますが、田中会長、渡辺担当副会長をはじめ、委員会メンバーの皆様には深く感謝申し上げます。皆様の支えにより1年間乗り切る事が出来ました。本当にありがとうございました。



YEGの日



タオルデザイン展：受賞者と記念撮影

## いまばり活性化委員会

副会長 野間 照博  
 委員長 越智 戒  
 副委員長 小島 秀範 越智 亮平  
 宮道 勝敏 越智 雅一  
 佐伯 忠亮 杉野 大輔  
 西原 孝太郎 越智 亮太

平成29年度のいまばり活性化委員会では、全国の学生が今治について真剣に考える「Bari Challenge University」、今治YEGの伝統事業「水軍鍋」及び愛媛県と今治市が推進します「ツール・ド・玉川」のお手伝いという3事業を行いました。

8/10-8/13: FC今治の岡田 武史オーナー Bari Challenge University学長のもと、全国から学生が今治に集結し今治の魅力、将来性について真剣に討論し、最終日の発表会ではとてもユニーク且つ素晴らしい発想に触れ、お手伝いした我々も大変有意義な時間を過ごした事業となりました。(参加者: 13名)

10/1日: 今治YEG創立10周年記念事業としてスタートし



ツールド玉川お手伝い



今治YEG水軍鍋

ました「水軍鍋」は、例年行われていた秋の恒例行事・いまばり商人まつりの際に実施ではなく、本年は愛媛国体のバスケット会場（今治市営中央体育館）で行いました。国体期間中の実施ということで「水軍鍋」の補助金も頂き、県内産の鯛、「八方の敵を喰う」という意味でたこをいれた贅沢水軍鍋を300食振舞いました。予定配布時間前から長蛇の列ができ、約30分で300食の配布完了しました。YEG歴代会長河上様にも設営のお手伝い頂きました、田中会長にも今治YEG水軍鍋PRの為にラジオ出演もして頂き、全メンバーのスムーズな配布・気配りにより、今治市民だけではなく、国体を通じて全国の方に「水軍鍋」がPRできたと思います。(参加者: 44名)

11/19: 「ツール・ド・玉川」では、開会式の選手整列、出発のお手伝い及びコース各ポイントでの立哨を行いました。寒い中早朝からご参加頂き、「ツール・ド・玉川」も大成功に終わりました。(参加者: 26名)

全事業におきまして支え、助けて頂いた田中会長、野間担当副会長、副委員長、委員会メンバーを含む全メンバー、事務局皆様のお蔭様で全事業が滞りなく終わられました事深く感謝申し上げます。

## 企画委員会

副会長 宇野 一世  
 委員長 村上健太郎  
 副委員長 曾我部 準 渡邊 直人  
 越智 大輔 越智 一貴  
 菊川 琢哉 村上 俊行  
 渡邊 琢也 青野 鬼一郎

平成29年度企画委員会の事業としまして、4回の例会運営を担当いたしました。今治のことを外に発信できる知識を身に着けるというコンセプトのもと自転車と地場産業の歴史というテーマでの講演会の開催と、会員同士の交流を深める交流会の開催を主たる事業として運営しました。

① 平成29年7月3日(月)

今治商工会議所にて例会を開催後、山本一志先輩の奥様

でいらっしゃいますグロシャの山本美樹様を講師としてお招きし、「今治の自転車のことなら美樹さんに聞いてみよう!」と題しまして自転車競技と地域に根差したイベントについて勉強しました。講演会終了後は異業種交流会を「笹」にて開催いたしました。

② 平成29年10月2日(月)

今治商工会議所にて例会を開催後、スポーツ交流会として桑名ボウルにてボウリング大会を開催いたしました。その後「珠鳳」にて交流会を行い、ボウリングの結果発表や景品贈呈など交えて交流を深めました。

③ 平成29年11月28日(火)

今治商工会議所にて例会を開催後、今治国際ホテルにて今治商工会議所檜垣会頭、村上シニアクラブ会長、松本専務理事、山本中小企業相談所長、またシニアクラブ会員の皆様と多くのご来賓の方々にご出席いただき忘年会を開催



2月例会講演会



7月例会講演会



10月例会ボウリング

いたしました。また会員の皆様にはくじ引きの際の景品を多数ご提供いただきまして誠にありがとうございました。

会メンバーの皆様には一年間頼りない私を支えていただき感謝の念に堪えません。皆様のご協力により無事に事業を終えることができました。本当にありがとうございました。

④ 平成30年2月5日(月)

今治商工会議所にて例会を開催後、地域史研究家の大成経凡様を講師としてお招きし、「今治地場産業の身近なルーツ～月賦販売、海運造船、タオル～」と題しまして今治を代表する産業の歴史などについて勉強しました。講演会終了後は異業種交流会を「ホテル菊水」にて開催いたしました。



忘年会

以上が本年度の事業報告となります。

最後になりますが、田中会長、宇野担当副会長をはじめとする役員の皆様、各委員長の皆様、事務局の皆様、そして何より副委員長の皆様、委員

会員交流委員会

副会長	委員長	八塚 君和	丹下 亮
渡辺 俊	副委員長	矢野 貴則	山本 剛
		山本 剛	荒木 哲司
		片上 慎也	黒川 泰伸
		大野 良恵	篠原 章仁

平成29年度の会員交流委員会では、『一致団結!』を委員会のテーマとして、

① 今治YEG初の新入会員入会式を、前期（7月例会）・後期（2月例会）にて企画委員会さんに協力していただき行いました。

新入会員さん【1月～3月】 前年度入会者 5名  
 【4月～7月】 前期入会者 13名  
 （後任者含む）  
 【8月～2月】 後期入会者 7名

総勢25名の門出をお祝いする大変素晴らしい事業でした。また、その後の交流会にての映像を取り入れた新入会員PRタイムでは、現役メンバーとの距離を縮め交流を深めるきっかけ作りができ、今後、継続事業の第一歩目としては、委員会メンバーの一致団結でよく出来たと思っています。

② 第34回 四国ブロック大会（9月22日）・第35回愛媛県大会「えひめ松山大会」（9月23日）の参加勧誘と手配を行いました。

今回、両大会が松山市にての開催ということで、各委員会委員長のお声かけのご協力により92名の参加で楽しい1日を過ごすことができました。しかし、参加者集め・取りまとめ等、初めての為、実際は自身は本当に慌てまくりでした。

③ 11月18日開催の第8回YランドリーグPlus!こうち大会（ソフトボール）に単会にて参加し目標優勝で取り組みました。

7月より有志を募集し、村上直前会長の思いの基に、有志が集い5月から参加者を募集、大会に向けて、7月より毎月2回練習を開始し単会にてのメンバーを揃え目標に向かって駆け抜けました。

結果としては、雨天の為、ドッチボール予選敗退、また、天気回復により、お昼からの交流試合予選敗退と残念な結果となりましたが、ここでも、参加メンバー一致団結にて楽しい交流事業を行うことができました。

④ 空前絶後の交流イベント『会員交流大運動会』を12月24日（クリスマスイブ）に家族参加も含めまして約70名で行いました。サンシャイン八塚・田窪（卒業生）を筆頭に3時間と時間的には短い交流事業ではありましたが、参加メンバーの記憶に残る楽しい交流事業が出来たと思います。

⑤ 第37回全国大会「岐阜かかみがはら大会」の参加勧誘と各種手配を行いました。参加募集にむけて各委員会に全国大会PR訪問をし、32名（卒業生3名）で名古屋にて和気あいあいと交流を深め、岐阜の地にて卒業生を送り出



会員交流大運動会



Yランドリーグ「高知大会」に参加



愛媛県大会・四国ブロック大会「えひめ松山大会」に参加



全国大会「岐阜かかみがはら大会」に参加

すことができました。自身も初の全国大会参加でしたが、色々な汗と貴重な経験を積みさせていただき、一生忘れられない有意義な事業となりました。  
最後に、どの事業に対しても、委員会メンバー・ご参加していただいたメンバーに感謝しかない1年間でした。

初委員長として頑張りましたが、やはり、皆さんの支えがあり、『一致団結』で取り組んでいただいた事により楽しく事業を行うことができたと思っています。本当に、1年間有難うございました。

## その他事業



四国中央YEG10周年記念事業



市長と華ランチ(地場産業振興委員会)

## 第22回 タオルデザイン・アイデア展各賞受賞作品 (デザイン部門)

★最優秀賞



幸せよ、コイ！  
尾・特別支援学校中2年 突沖 温さん

★最優秀賞



鬼がわら  
菊間小6年 石原 康成さん

★最優秀賞



月をつかんでみたいな  
朝倉小4年 木村 友哉さん

★最優秀賞



おさかなのひろば  
富田小2年 廣瀬 月依さん

★今治市長賞



泉川のこい  
吹揚小4年 佐藤 晟さん

★今治市教育長賞



カラフルなにわとり見たいな  
近見小2年 吉田 壮佑さん

★今治商工会議所会頭賞



ひまわり  
近見小4年 松木 絢斗さん

★審査員特別賞



アマゾンのオシャレ王  
尾・日比崎中1年 博田 開さん

★愛媛新聞社賞



お魚ぐんだん  
太・旭小5年 岡部 秀蔵さん

★今治タオル工業組合理事長賞



夏やさいでぼくのかお  
九和小2年 森 智優さん

★今治商工会議所青年部会長賞



ガッハッハッ タオル  
大西小2年 大河内奏都さん